



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr ou yves.devendeville@orange.fr

"La vie de l'homme sur terre est vraiment une corvée. On ne gagne que du néant. Les soirs n'en finissent pas. Et je ne compte plus que des nuits de souffrance. Ma vie n'est plus qu'un souffle. Je ne verrai plus le bonheur." Ainsi parlait jadis un homme appelé Job.

Ainsi parlent aujourd'hui tant d'hommes et tant de femmes, tant de vieux, tant de jeunes qui n'ont plus d'espérance. Malades à bout de souffle et pauvres qui n'ont pas les moyens de se soigner. Ceux et celles qui n'ont pas de travail ou de toit, de papiers, de secours. Pour qui il n'y a plus aucun bonheur possible.

La belle-mère de Simon était aussi malade. Et la fièvre d'alors était maladie grave. Jésus entra chez elle. Il la prit par la main. Et la fit se lever.

Il y a des maisons et il y a des lieux, des associations, des mouvements, des rencontres, où l'on se tient par la main, où l'on s'aide l'un l'autre à se tenir debout.

Il y a des maisons et il y a des lieux où des hommes et des femmes ouvrent leurs bras, tendent leurs mains. Et il suffit parfois d'une présence, d'un regard, d'un sourire, d'un seul mot pour qu'une nuit s'éclaire, qu'on se sente reconnu et que dans la maison entre un peu de bonheur. Alors, dit l'Evangile, la belle-mère de Simon se mit à les servir.

Et la ville tout entière s'est pressée à sa porte. A la porte d'une maison devenue comme un temple, devenue une Eglise où Dieu était entré. Où l'on avait enfin redécouvert ce qu'est la solidarité et l'amour du prochain. Ce sont les seules valeurs qui donneraient du sens, rempliraient le néant, raccourciraient les soirs, éclaireraient les nuits. Et qui rendraient du souffle et un peu d'espérance. Faisons ensemble, de nos communautés ces maisons fraternelles.

ANNONCES du 4 au 11 Février 2018

SAMEDI 3 FEVRIER

18H00 Messe église Saint Bathelémy à l'intention des défunts recommandés à la Toussaint 2017 et plusieurs intentions particulières et Monsieur et Madame DELEFOSSE VANDECURX et leur famille

DIMANCHE 4 FEVRIER

10H30 Messe église Saint Pierre à l'intention de Abbé Robert HEQUETTE- M.et Mme DE PRAT- Huguette et Gérard PINTE- Henri LUTUN et les défunts de la famille LUTUN COLLET- Augustine KIERSGIETER- Famille BAUET WEILLAERT

Mardi 6 FEVRIER

9h00 Messe au Presbytère

JEUDI 8 FEVRIER

17H30 Messe aux Blés d'Or pour les défunts recommandés à la Toussaint 2017

SAMEDI 10 FEVRIER

18H00 Messe église St Vaast à l'intention de Didier DESRUELLE et Albinos RODRIGUEZ

DIMANCHE 11 FEVRIER

10H30 Messe église Saint Pierre à l'intention des défunts de la famille COLLET BURETTE

Nouvel an Vietnamien

la communauté catholique vietnamienne et la paroisse St Marc vous invitent à la fête traditionnelle le **dimanche 25 février**

10h30 messe d'action de grâces, église St Pierre, Santes en mémoire des ancêtres

12h30 repas festif et tombola salle municipale, avenue de Niedernberg au profit de l'association La Goutte d'Eau pour la construction d'une salle de classe au Vietnam,

Réservation avant le 10 février, chez Jérôme Bruère 06 74 97 26 67.



FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de

Eglise st Vaast
Mercredi 31 Janvier
Albert DARTOIS

Nous portons tous les membres de leurs familles en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

ADORATION EMMERIN

18h00 à 19h00

1er Trimestre 2018

Mercredi 7 Février

Mercredi 7 Mars

ADORATION DU SAINT SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Eglise Saint Pierre :

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

le lundi de 15h à 16h

Une méditation de la vie de

Jésus avec la Vierge Marie

Le lundi à 16h00 Chapelet

Rencontre Groupe Bible

lundi 5 février à 19h15

13 rue des Fusillés Emmerin

Thème :

Pierre disciple missionnaire .

L'Église accompagne la vie de couple, prépare et célèbre de nombreux mariages !



À l'occasion de la fête de la Saint-Valentin et à l'initiative de l'EAP, le groupe de préparation mariage invite tous les amoureux, couples et mariés de la paroisse à célébrer cette fête de l'amour le

dimanche 11 février 2018 à l'église Saint-Pierre de Santes à 10h30.

Soyez nombreux à venir partager ce moment où, nous pourrions ensemble témoigner de la place de l'amour dans le couple.

La prière des Mères

à partir du 9 février, des mamans se réunissent **le vendredi (sauf vacances scolaires) de 14h à 15h30 à SANTES**

à la Sacristie de l'église du Sacré Cœur

afin de prier pour tous les enfants.

La "Prière des Mères" s'adresse et soutient toutes celles qui ont un cœur de mère et qui désirent prier ensemble pour leurs enfants, petits-enfants et tous les enfants du monde.

Nous prions aussi pour nos prêtres.

Groupe de prières "Ecoute Israël"

"Mon âme exalte le Seigneur" **Eglise du Sacré Cœur**

Le Jeudi de 20h à 21h30

AVANT PREMIERE

L'Association Viens et Va vous invite nombreux

Vendredi 16 février à 19 H 45

au Kinopolis de Lomme,

pour visionner ensemble le film

***Jésus, l'enquête"*, suivi d'un débat.**

Il est prudent de réserver ses places auprès du Kinopolis, à partir du 24 janvier.

Ne soyons pas hypocrites ! Nous sommes tous privilégiés par rapport à quelque autre. Que faisons-nous de notre privilège ?

Est-il, pour nous, pour nos proches, pour en avoir plus ? Ou se justifie-t-il en voulant être moyen de servir plus ? La misère n'est pas une fatalité, elle vient de nous, de notre absurdité, de notre incapacité à penser le partage
Abbé Pierre



« J'AI EU LA CHANCE DE PARTICIPER AU TEMPS FORT DE LA JOC » ...

... temps fort sur le « sens des actions », proposé aux jeunes par la JOC dans les diocèses de Lille, Arras et Cambrai.

En ces jours où je lis la Parole de Dieu pour ce dimanche, je revois leurs visages, je réentends leurs paroles : Gaëtan : « J'ai déjà plus de 20 ans : toujours sans travail, je n'en dors plus ». Jordi : « Des gens nous regardent comme des fainéants ». - Je revois encore Loïc, un jeune de 24 ans, plein de talents et pourtant sans travail...

En lisant le passage du livre de Job, j'y trouve comme un écho de leurs « galères » : « Vraiment, dit Job, la vie de l'homme sur la terre est une corvée, il fait des journées de manœuvre. Comme l'esclave qui désire un peu d'ombre, comme le manœuvre qui attend sa paie, depuis des mois je n'ai en partage que le néant, je ne compte que des nuits de souffrance... ».

Ces jeunes ont choisi de venir au Temps Fort de la JOC. Ils ne veulent pas s'enfermer dans leurs « galères ». Il y a en eux une force, une attente étonnantes.....Ils trouvent dans la communauté jociste, une Bonne Nouvelle pour leur vie : bonne nouvelle de dignité, de respect, d'appel à vivre debout, à être responsable de leur vie.

En lisant l'évangile de ce dimanche, je trouve dans leurs vies un écho de cette Bonne Nouvelle : « Jésus s'approche de la belle mère de Simon, la saisit par le main et la fait lever. La fièvre la quitte et elle sert tous ceux qui sont dans la maison.

Cette Bonne Nouvelle, les jeunes veulent la partager avec des copains qui vivent la même précarité, les mêmes fragilités. Comme l'apôtre Paul, dans la deuxième lecture, ils incarnent sa parole : « Avec les faibles, j'ai été faible, pour gagner les faibles ».

La communauté de la JOC les appelle à agir, en cherchant les moyens de sortir de la fatalité du chômage, elle les appelle à se lever, à avoir confiance. Elle leur propose de rencontrer Jésus, le Christ venu libérer les gens de tout ce qui les empêche de vivre. « Le soir venu, dit l'évangile, on amenait à Jésus tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons... Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies (...) ». Ecouter Jésus qui les invite à participer avec lui à la libération de tous leurs copains : « Allons ailleurs, dit Jésus à ses disciples, dans les bourgs voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ».

Ces paroles de l'Écriture que nous venons d'entendre, n'est-ce pas aujourd'hui qu'elles s'accomplissent ?!

Père Georges Verbrugge

Du 14 au 19 Juin 2018 Pèlerinage à Lourdes avec le train Violet du Diocèse de Lille. Les billets de tombola sont au prix de 2 € unité.

Mardi 6 Février à 20h Conférence- réflexion sur la fin de Vie ; salle St Paul, 24, rue Gallieni à Marcq en Baroeul,

Débat en Weppes jeudi 15 février 20h, salle Clos d'Hespel, rue du 4 septembre à Fournes, dans le cadre du cycle de rencontre sur l'éducation, le pédopsychiatre Guy Cordier animera la soirée sur le thème de la remise en cause de l'autorité

Vendredi 16 Février : en l'église St. Pierre (Le Maisnil) à 19h. Conférence sur le thème : «Le Sahel, miroir des problématiques du Monde ». Animera le débat, M. Yves Robert, Ancien conseiller auprès du Président du Mali.

Vendredi 16 février : l'association « Viens et Va » propose, en avant-première nationale, au Kinopolis de Lomme, séance à 19h45 : le film « Jésus, l'enquête », suivi d'un débat Il est prudent de réserver ses places auprès du Kinopolis.

Messes des jeunes le dimanche à 18h : 4/2 Fournes - 11/2 Sainghin en Weppes

Oser vivre en vérité journée de réflexion proposée à tous, sur les rapports entre les personnes homosexuelles et leurs proches. Samedi 24 février de 9h à 16h à l'Accueil Marthe et Marie à Lomme. Contact :

<https://www.facebook.com/oservivreenverite> ou

03 66 64 25 12 ou <https://lille.catholique.fr/homosexuel-famille.html>

Marcher et prier sur les chemins de notre campagne, 1h15 avec la Parole de Dieu, chaque Mardi à 10h. Le 06/02, à partir de l'église de Fournes.

La Saint-Valentin autrement, Vendredi 9 février 2018 à 20h UN DINER AUX CHANDELLES, 40 € par couple, boissons comprises, à l'institution sainte Marie de Beauamps-Ligny (Au foyer du lycée). Pour les couples qui veulent vivre à deux un repas original de Saint Valentin. Réservation jusqu'au 5 février au 03 20 58 26 37 ou

stvalentinautrementweppes@yahoo.com

Nouvel an la communauté catholique vietnamienne et la paroisse St Marc vous invitent à la fête traditionnelle le dimanche 25 février :

10h30 messe d'action de grâces en mémoire des ancêtres, église St Pierre, Santes

12h30 repas festif et tombola au profit de l'association La Goutte d'Eau pour la construction d'une salle de classe au Vietnam, salle municipale, avenue de Niedernberg

Réservation avant le 10 février, chez Jérôme Bruère 06 74 97 26 67.

Les prochaines fêtes

2 février : Fête de la Présentation de Jésus au temple

14 février : Mercredi des Cendres (entrée en Carême) St Cyrille & Méthode

22 février : Fête de la Chaire de St Pierre